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Come tutti i galatinesi anch'io spero in una forte riduzione della tarsu e dunque mi 
impegno a fare con molto cura la raccolta differenziata ma quando l'importo della bolleta 
è sempre lo stesso o aumentato mi chiedo se vale effettivamnte la pena ,però ,non per 
questo mi perdo d'animo e continuo a farla . Vorrei suggerire ,se mi è permesso, un 
metodo che non è molto lontano dalla nostra realtà , quello che bisogna fare non è solo 
sensibilizzare la gente ma anche incentivarla . Prendo d'esempio nella provincia di 
Taranto dove l'azienda municipalizzata raccoglie giornalmente solo l'umido e l'utente 
porta una o due volte al mese tutta la differenziata presso delle isole ecologiche ,un 
dipendente dell'azienda in servizio presso le suddette pesa la differenziata
( vetro ,carta,plastica,ecc.)e su una scheda magnetica riporta il tutto che viene detratto a 
fine anno dalla bolletta  a secondo del prezzo di mercato dove la materia viene venduta . 
Secondo me questo significa veramente sensibilizzare ed incentivare per la 
differenziata . Scusatemi se è troppo ma ne vale la pena.ANTONIO MASCIULLO   
 
 


